

D2660

東大阪東ロータリークラブ

Rotary



HIGASHI-OSAKA EAST ROTARY CLUB

Club Weekly Report

2019-2-7

No.2596



インスピレーションになるう

創立：昭和40(1965)年3月4日

『職業を語り、誇りを持ってロータリーをエンジョイしよう』

例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～ HP：<http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長：水上 雅博 / 幹事：藤本 良男 / 会報資料担当：田原 さおり

## 今日の例会

- 本日の卓話  
地区委員活動報告  
大橋 秀典 君  
一由 麻里 君  
田原さおり 君
- 今日の歌  
「君が代」  
「四つのテスト」  
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後 2 月度定例理事会

## 来週の例会予定

- 2月14日(木)  
卓話  
「子どもの貧困対策について  
～東大阪市の現状～」  
東大阪市子どもすこやか部  
子ども家庭課  
課長 大川 寿一 様  
主任 宮脇 康則 様

2月は  
平和と紛争予防/紛争解決月間

## 先週の出席報告(1/31)

先週(1/31)の出席者数：35名(3)

1/31 出席率：64.81%

※( )内数字は出席免除会員の出席者数  
会員：65名(免除14名)

	1/10	1/17	1/24
HC 出席	41(9)名	35(3)名	休会
MU 出席	10(2)名	2(0)名	
修正出席率	82.26%	68.52%	

## 会長の時間

水上会長 (1/31分)

一月は「職業奉仕月間」です。

私は、職業奉仕に対して、このように考えています。自分の職業は「4つのテスト」に照らし合わせて行っていけば良いし、自分の仕事を通じ、まずは、きちんと税金が払えて、しかも社会奉仕が出来るようにすれば良いのだ。といった理解をしています。

さて、1月20日には、東大阪東ロータリー後援の、「カルタ大会」が、東大阪アリーナで行われました。生駒学園も2チーム。私たちからは、事務の泉さんのお子さんが二人出場されていました。

このカルタは“東大阪カルタ”というべき内容のもので、東大阪の誇る偉人、名所、特徴などが、カルタになっています。東大阪市長の野田さんもかけつけて頂き、スピーチが終わってすぐ、市議の2人に、「500円で4000セットすぐに用意して下さい。小学生に配布したいから・・・」と申しつけて帰られました。私の席は同じ所だったので、“なんて素晴らしい！！私達東大阪東ロータリーが関与しているカルタ大会が、教材になるなんて”と思いました。

後ほど聞いた話ですが、430円で3400セット注文があったとのことでした。

次に、1月24日は、ライラのロータリーパパ・ママの勉強会がありました。講師の話によると、非行や態度の悪い青少年を、「能勢(のせ)」で、キャンプをして、共同作業をすると、大変効果的な結果が出たので、ライラとして、地区が青少年育成に取り入れたのだ！！ということでした。パパ・ママになる方々は、出すぎない方が良いとのことでした。なかなか人間的なパパ・ママにならないといけないと思いました。

25日はIM4組会長幹事会が行われました。その時、東大阪RCの会長、幹事が来られて“リザちゃんは、楽しくて仕方ないようだ。東大阪東のホストの方が、良くして下さいのようだ。”とおっしゃっていました。ホストは田原さんです。いろいろな所に連れていったり、面倒を見て頂いているようなので、この場を借りて感謝致します。

また、「表さんが倒れた」との話だったので、どのような状況なのか心配していました。でも、本日出席されていて、ホッとしています。くれぐれも、健康には気をつけてください。

東大阪東ロータリークラブ事務局

〒579-8012 東大阪市長石切町1-11-12 ホテルセイリュウ 302号室

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

## 幹事報告

### 藤本幹事

《これからの予定》

- 【1】 本日例会後、2月度定例理事会
- 【2】 2/9 (土) 第2回ホストファミリー懇談会
- 【3】 2/9 (土) 青少年交換第4回派遣候補生オリエンテーション
- 【4】 2/16 (土) 地区ロータリー財団補助金管理セミナー (溝畑R財団コーディネーター補佐、大橋会長エレクト、斉藤副会長、古川R財団委員長、田原次年度社会奉仕委員長出席)

＜連絡事項＞

- 【1】 2019-2020年度版ロータリー手帳をご希望の方は受付にてお申込み下さい。定価648円(税込)で5月下旬納品予定です。

## 委員会報告

◎職業奉仕委員会 広田委員長  
今年も職業奉仕活動の一環として井上家昌会員による出前授業を昨年に引き続き旧井上家にて下記の通り行ないました。

①平成31年1月29日(火) AM10時～11時50 3班に分けて実施

孔舎衛小学校 3年生 3クラス 96名

②平成31年1月31日(木) AM10時～11時 2班に分けて実施

孔舎衛東小学校 3年生 2クラス 63名

出前授業のテーマは【昔のくらしと道具】でありました。

400年前に建てられたといわれる井上家の建物や設備を見学しながら井上会員が講師となって昔の道具の説明や暮らしのお話をする事に児童たちは大変興味をもって熱心に耳を傾けていました。午後からはそれぞれの小学校に井上会員が出向き質疑応答を行い活発な意見交換をする事が出来ました。

